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高橋省三氏繕

ロータリーを実銭しみんなに豊かな人生を

2013-2014年度国際ロータリー会長

口ン D.パートン

神局
-会 長星川和紀

・幹 事毛利泰治郎

・会報委員長土 肥義紹

・例会日毎週火曜日

12: 10-13 : 10 
・例会場四国中央商工会議所

電話 58-3530
FAX 58-6294 

園事務局 四国中央商工会議所

電話 58-3530

新年のご挨拶

星川和紀

新年明けましておめでとうございます。

旧年中は会員の皆様には大変お世話になりました。本年もどうぞ宜しくお願L、申し上げ

ます。

今、経済は、景気回復の兆しが見えるようですが、まだまだ我々が実感するまでにはい

たっていないのが現状です。 4月からは消費税の増税もあり大変心配される状況ではあり

ますが、ここは、アベノミクスに期待するしかありません。

さて、私の会長任期もあと 6ヶ月となりました。まだまだしなければならないことがた

くさん残っています。後 6ヶ月一生懸命頑張りたいと思っております。皆様のご指導、ご

協力をよろしくお願い致します。

みどりと自然を大切に
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結びに、本年が会員の皆様、ご家族の皆様にとりまして、素晴らしい年でありますよう

お祈りいたしまして新年のご挨拶とさせていただきますO
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出席報告

1. 出席会員 (60名中)

2.出席免除

3.当臼出席率

4.前々回補足修正率

会長の時間

・12月 23日(月 ・祝)開催

第 4回コソレフコンペ優勝者表彰

43名

3名

75. 44 % 
92. 98 % 

三好重忠会員

会務報告

1.例会変更のお知らせ

|観音寺RCI 
①12月26日附休会・・メーキャップ受付なし

② 1月 2日同休会…メーキャップ受付なし

③ 1月16日同夜間例会…観音寺商工会議所

にて、メ ーキャップ受付しております。

!新居浜南ロ ータリ ークラブ|

1月 7日同夜間例会

*リーガロイヤルホテル新居浜にて、メ ー

キャップ受付しております。

2.国際ロータリ 一日本事務局

2014年 1月ロータリ ーレー トのお知らせ

1ドル=102円

3.ロータリ ー米山記念奨学会

ハイライトよねやま 165 
4.桜ライン 311

桜ラインレタ ー No.8 

5. 今治南RC
第 2670地区ロ ータリ ー財団地区補助金

報告書

6.国際地雷処理 ・地域復興支援の会

高山良二 帰国報告会のご案内

7. 20日年 12月 ・2014年 1月 近隣クラブ

例会のお知らせ(出席委員会)

委員長の時間

・出席報告

ニコニコニュ ース

宮内浩二会員

石 原…本日、三谷のしんちゃんがわざわ

ざニコニコを入れてくれた私の誕

生日です。 1M実行委員長と新居

-、

浜南RCへ IMの案内に行ってき

ます。ホームクラブに出席て、きず

皆様にお祝いを言ってもらえず残

念です。来年もよろしくお願いい

たします。

星 JI卜・上期、会員の皆様には大変ご協力

いただきましでありカすとうござい

ました。下期もどうかよろしくお

願いいたします。

毛 利…昨晩、長男 ・次男家族とク リスマ

ス会を自宅で聞きました。久々の

孫をまじえて楽しい時を過ごしま

した。

井上由・・昨日のRコンペは残念な結果でし

たが、先週の医師会 コンべでは優

勝できました。今年で 3回目です。

ありがとうございました。

大西宣・・・昨日のロ ータリ ーゴルフコンペに

多数ご参加ありがとうございまし

た。来年も宜しくお願いします。

佐々木…昨日 (23日)ロ ータリ ー財団地

区管理セミナ ーに出席しました。

「財団への寄付ではなく、特別会

費と考えてください。」とのガパ

ナーエレクト佐々木善教氏の言葉

が印象的でした。ちなみに、 2012
-13年の我が川之江クラブの一

人平均が 225.86ドルで地区 3番

目の多さでした。

篠原正…12月 17臼クリスマス家族会、孫

連れての参加、大変お世話になり

ありがとうございました。

鈴木謙…クリスマス家族会、大変お世話に

なりました。

一 好…12月 23日RCコンペで優勝する

ことが出来ました。同伴競技者に

恵まれてのおかげです。

一 谷…一昨日の新聞で、銀行が国外で

100兆円の資産を運営 しておりま

す。地方銀行も 10兆円で前年度

より 50%U P、いろいろ原因も

ありますが、損しでも国は決して

責任をもってくれません。私以外

の資産家の皆様、よく考えてね !

山 ) I卜・・梅錦「蔵開きjをお買い上げいた

だきありがとうございます。

鈴木昇…石川澄会員の奥様が、 50周年の

折に記念品としてお配りした『こ



の国のけじめ』を点訳されたそう

です。しかも 2冊。一冊は著者の

藤原正彦氏に、 一冊は川之江図書

館に寄贈されるとお聞きしており

ます。記念品をこのようにお役立

て頂き、選んだ当事者として誠に

嬉しく、感銘を受けております。

奥様の崇高な『点訳奉仕』に対し、

ニコニコを以って深く敬意を表し

ます。

上期の反省発表(各委員会担当)

近隣RCの例会日

1月7日(必新居浜南RC(夜間例会)

*リーガ新居浜にて、メーキャップ受付

1月9日同観音寺RC
(観音寺商工会議所)

1月10日後)伊予三島RC(夜間例会)

ホ伊予三島商工会館 4Fにて、メーキャ

ップ受付

1月14日(刈観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

例会プログラム

1月14臼(刈

(情報委員会担当)


	名称未設定 1
	名称未設定 2
	名称未設定 3
	名称未設定 4

